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第11回 糸 魚 川 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

                               

 

１ 日時    令和４年８月22日(月) 14時から 

 

２ 会場    糸魚川市役所 201・202会議室 

 

３ 出席委員  教 育 長   靏本 修一 

        教育長職務代理   谷口 一之 

        委   員   塚田 京子 

        委   員   齊藤 里沙 

      委   員   山本  修  

 

４ 委員以外の出席者 

        教育次長    磯野  豊 

        こども課    課 長 嶋田  猛  課長補佐 室橋 淳次 

                係 長 関澤  仁  

        こども教育課  課 長 小野  聡  参 事 古川 勝哉 

                課長補佐 川原 隆行  副参事 佐藤 文大 

        生涯学習課   課 長 穂苅  真  課長補佐 伊藤 伸一 

        文化振興課   課 長 山本喜八郎  課長補佐 榊  正喜 

        博物館     館 長 竹之内 耕 

        書記      こども課主査 上原 奈穂 

                                     

５ 報  告   

報告第 22号 新型コロナウイルス感染症の感染者確認に伴う休園等について 

 

報告第 23号 糸魚川市子ども・子育て会議委員の委嘱について 

 

報告第 24号 各課・機関所管事項について 

 

６ 付議案件 

議案第 50号 令和４年度糸魚川市一般会計教育費等補正予算（第４号）に関する

意見の申出について 

 

７ 会議録署名委員の指名  １番 谷口委員 

 

８ 傍聴者         １人 
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教育長 

 

 

 

委員 

教育長 

 

 

委員 

教育長 

 

 

 

こども課長 

教育長 

山本委員 

 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

教育長 

 

こども課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年第11回教育委員会定例会を開会する。 

付議案件の進行についてお諮りする。議案第50号は、市議会の議

決を経るべき案件であるため、非公開としたい。これにご異議はな

いか。 

（「異議なし」の声あり。） 

 異議なしと認め、議案第50号は非公開とする。会議日程の順序を

入れ替え、次回教育委員会定例会開催日予定、その他の後としたい

が、これにご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

 異議なしと認め、今ほどの決定のとおり進める。 

 

 報告第22号新型コロナウイルス感染症の感染者確認に伴う休園

等について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 公表の仕方について、２点検討いただきたい。 

 １点目は、教育活動や保育活動に影響がなければ、園や校名の公

表は不要ではないか。２点目は、教職員の感染についても年代や性

別の公表は不要でないか。全庁に係ることになるが、検討いただき

たい。 

コロナウイルス発生当初から園名、校名、市の職員同様、教職員

も年代と性別を公表している。教育委員からの要望ということも付

け加え、庁内での本部会議で問題提起をしたい。 

 

 報告第23号糸魚川市子ども・子育て会議委員の委嘱について、事

務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 ご質疑なしと認め、報告第24号各課機関所管事項について、事務

局の説明を求める。 

 

こども課 所管事項報告 

 こども教育課 所管事項報告 

 生涯学習課 所管事項報告 

 文化振興課 所管事項報告 

 図書館 所管事項報告 

 博物館 所管事項報告 

 市民会館 所管事項報告 
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教育長 

塚田委員 

 

こども教育課副参事 

 

 

 

 

 

塚田委員 

こども教育課副参事 

 

 

 

 

山本委員 

こども教育課副参事 

山本委員 

 

 

齋藤委員 

 

 

こども課長補佐 

 

齋藤委員 

こども課長補佐 

 

 

 

谷口委員 

 

 

 

 

 

こども課長補佐 

 

 

 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 不登校の児童生徒数が先月から５人増えた要因を知りたい。ま

た、夏休み期間のネットトラブルの報告はあるか。 

 現在、要因は把握していないが、今後は毎月の報告で要因を把握

するように検討している。個々の事案についてはその児童の状態や

支援状況を詳細に報告してもらっていて、事案によってはスクール

カウンセラー、スクールソーシャルワーカー、教育相談員等も関わ

って把握している。 

夏休みのネットトラブルの報告は上がっていない。 

相談しやすい環境づくりにさらに努めてもらいたい。 

明日の校長会で、「命を守るための対応について」「いじめへの

対応・未然防止」「新型コロナウイルス感染症に関わる人権侵害や

子どもへの心のケアについて」「不登校への対応や支援について」

「スマートフォンやネットトラブルへの未然防止について」の５項

目について資料を示し、指導助言を行う。 

不登校児童生徒数は昨年の１学期末と比べてどうか。 

確認し、次回回答させていただく。 

不登校は昨年度から継続の案件が多いと思うが、新規の不登校の

案件を生まないことが大切だと考える。昨年は不登校だったが、解

消された児童生徒はいるか。その状況も含めて教えてもらいたい。 

キャリアフェスティバルは昨年 50 事業所だったが、今年は 56 事

業所を予定している。昨年、事業所を増やすには会場の広さの問題

があるとのことだったが、改善策があったのか。 

昨年は総合体育館のサブアリーナにヒューマンコーナーを設置

したが、今年はサブアリーナにも事業所ブースを設けたい。 

ヒューマンコーナーの企画はどうするのか。 

昨年いただいた意見を参考に、キャリアフェスティバルに求めて

いる事業者との対話を大事にするため、今回は昨年のような動画配

信のみとなるヒューマンコーナーは設けずに実施する。今年度出て

きた課題は次年度以降に考えていきたい。 

糸魚川高校の総合探究プロジェクト発表会を見させてもらった。

今後もこういった活動を充実させてもらいたい。自習スペースが図

書室からセミナーハウスに移動するとのことだが、校内でも活動で

きる場所があるといい。押上駅の提案は予算の問題もあると思う

が、高校生が考えたことを実現できるように応援したい。今後の探

究活動の見通しや手がけていることがあれば教えてもらいたい。 

自習スペースの運営も探究活動の一部分を担っている。セミナー

ハウスに移ることで自由度が増す部分もある。自習スペースを核と

して、子どもたちがやりたいこと、やりたい気持ちを大事にしなが

らコーディネーターが伴走し、活動していきたい。 
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教育長 

委員 

教育長 

 

教育次長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ほかにご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

質疑なしと認め、次の内容に入る。 

 

次回教育委員会定例会開催 

令和４年９月28日(水) 14時から 

その他  特になし 

 

これより非公開とする。 

 

議案第 50 号 原案のとおり承認 

 

これより非公開を解く。 

これで、令和４年第 11 回教育委員会定例会を閉会する。 

 

15:00  終了 

 


